

見た目ではアイスバーンではないと判断しないこと

滑ることを前提にした運転を心がける

発進、停止、カーブで急に車を操作しない

冬道は…見えない、滑る、曲がれない、止まらない

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

石狩管内 凍結路面で事故多発！

石狩の国道でトレーラー、クレーン車がスリップ

札幌では車が家屋の塀に衝突

◇見た目ではアイスバーンではないと判断しないこと◇

◇滑ることを前提にした運転を心がける◇

◇発進、停止、カーブで急に車を操作しない◇

2019/12/13(金) 12:00

13日朝、札幌や石狩市では路面凍結などが原因とみられる事故が相次ぎました。

石狩市生振の国道ではトレーラーがスリップし中央分離帯に乗り上げ道路をふさぐ事故がおきたほか、クレーン車がスリップし横転するなど、合わせて5件の事故がありました。いずれもけが人はいません。

一方、札幌市手稲区でも凍結路面での事故が相次ぎ3件の人身事故がおきましたが、いずれも軽傷です。

このほか、新発寒では、乗用車が路外に逸脱し、街路樹をなぎ倒した後家屋の塀に衝突するなど11件の物損事故がおきました。

凍結路面でスリップか…

堤防道路を走行中の軽ワゴン車が、7メートル下の川に転落、男性重傷

◇冬道は…見えない、滑る、曲がれない、止まらない◇

2019/12/13(金) 19:42

13日午前2時すぎ、長野県の堤防道路で、軽ワゴン車が約7メートル下の川に転落する事故があり、運転していた男性(73)が頭に大ケガをした。事故当時、路面は凍結していて、スリップしたことが原因とみられている

バックしていたトラックにはねられ

52歳の女性死亡

一旦停止して、後方を確認したが、その時は、「気づかなかった」

◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇

2019/12/13(金) 19:33

13日午前9時半ごろ、鹿児島でトラックを運転していた会社員の男性(43)から「人をはねてしまった」と110番通報がありました。この事故で、無女性(52)が頭などを強く打ち死亡しました。トラックの男性は、ガスボンベを交換するために女性の住宅を訪れていて、事故当時は、バックで走行していたということです。男性は、警察の調べに対し、「一旦停止をして後方を確認したが女性に気づかなかった」と話しているということで、警察で当時の状況を調べています。